

Nouveau sentier de ski de fond Ville de La Tuque a rempli son engagement

La Tuque, le 24 janvier 2022 – Les amateurs de ski de fond latuquois ont maintenant le plaisir de pouvoir emprunter un nouveau sentier du Club de ski de fond La Tuque rouge aménagé avec la collaboration de l'équipe de la Ville de La Tuque. La municipalité s'était engagée l'été dernier à remplacer un ancien sentier dont le paysage a été affecté par la coupe d'arbres pour répondre aux exigences de sécurité de l'aéroport de l'agglomération de La Tuque. Chose dite, chose faite.

Le nouveau sentier d'une longueur de 1,7 km longe l'ancien sentier tout en restant dans la partie boisée.

L'équipe municipale tient à remercier les bénévoles du Club de ski de fond La Tuque rouge qui ont participé à l'élaboration du design du nouveau sentier et qui ont fait preuve de patience dans ce dossier.

La municipalité tient également à remercier les entreprises locales Élagage Remarquable et Mini-Machine Jean Lavoie qui ont réalisé les travaux nécessaires à l'aménagement de ce nouveau sentier de ski de fond, ainsi que l'équipe de l'École forestière de La Tuque pour sa collaboration.



Ce projet a été réalisé dans le cadre d'un beau travail d'équipe. C'est un projet fait pour et par les citoyens.

CITATIONS

« La coupe des arbres pour le projet de l'aéroport a créé un certain mécontentement chez ceux et celles qui appréciaient l'ancien sentier. Comme nous n'avions pas le choix de nous soumettre aux normes de l'aviation pour assurer la sécurité de l'aéroport, nous avons pris l'engagement de réaménager un

nouveau sentier au frais de la municipalité. Nous sommes très contents de pouvoir confirmer que nous avons respecté notre engagement. J'en profite pour remercier tous les bénévoles du Club de ski de fond La Tuque rouge qui font un travail remarquable. Nous sommes très heureux de pouvoir les soutenir dans leurs activités. »

- *Luc Martel, maire de La Tuque*

« Le nouveau sentier est très apprécié par nos membres. Je remercie la Ville de La Tuque qui a été à l'écoute de nos besoins dans ce dossier et qui nous a impliqué dans l'élaboration du nouveau sentier pour s'assurer qu'il réponde à nos attentes. Nous avons des conditions de neige exceptionnelle et des pistes variées qui offrent plusieurs beaux défis aux skieurs. J'invite toute la population à venir en profiter. »

- *Yves Greffard, président du Club de ski de fond La Tuque rouge*

-30-

Source :
Hélène Langlais, chef de service aux communications
Ville de La Tuque
819 523-8200, poste 2112
hlanglais@ville.latuque.qc.ca